



Weihnachts-Backen

Wir vier Austauschschülerinnen haben kurz vor Weihnachten mit einigen AFS-Frewiwilligen färöische Kekse gebacken – siropskakur.

Namen von links nach rechts: Duygu (Türkei), Joana (Schweiz), Margarida (Portugal), Charlotte (Ich)



Heiligabend/Jólaaftan

Meine 17-jährige Gastschwester und ich an Heiligabend!



Weihnachtskonzert in Eiði

Hier auf den Färöern spiele ich in einem kleinen Orchester. Dazu gehören im Dezember auch Weihnachtskonzerte, zu denen die Weihnachtsbäume erleuchtet werden und die Weihnachtsgeschichte verlesen wird.



Meine Klasse beim Miðnamsveitslan/Schullball

Ende November veranstaltete die Schule einen Ball. Wir hatten einen sehr schönen Abend und leckeres Essen. Das ist natürlich nicht meine ganze Klasse, sondern die meisten, die an dem Abend da waren.



Føroyskur dansur/Färöischer Tanz

Am 7. Januar wird auf den Färöern die 13. Rauhnacht zelebriert. Hierzu treffen sich jegliche Leute - hier in einem Theatersaal - und tanzen und singen die ganze Nacht über. Dieses Foto ist relativ spät entstanden, deshalb war es schon etwas leer. Die meiste Zeit war dieser Raum aber komplett gefüllt.